



685789

# Premian a Chileno que aún Cree en el Sueño de Bolívar

El destacado americanista chileno, César Guzmán Castro, fue propuesto para recibir el premio "Simón Bolívar", instituido por la Organización de las Naciones Unidas para la Educación y la Cultura, UNESCO, para destacar la labor de quienes estimulan la unión entre las naciones y la paz entre los pueblos.

César Guzmán, de larga trayectoria en la sociedad bolivariana, el Instituto O'Higginiano e instituciones similares destinadas a fomentar el mutuo conocimiento entre las naciones americanas; y fundador de numerosos institutos culturales binacionales, fue propuesto a UNESCO por la Sociedad Bolivariana que, en su presentación, destaca que el dirigente chileno es la personalidad bolivariana, en actual desempeño, de mayor antigüedad en tales actividades.

**Premian a chileno que aún cree en el sueño de Bolívar.**  
**[artículo]**

Libros y documentos

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1983

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Premian a chileno que aún cree en el sueño de Bolívar. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)